
致︰西貢區議會 

主席及全體委員 

二零一六年三月八日 

西貢區議會全體會議上的提問 

要求教育局交代西貢區小一學額不足的疑慮 

 

背景︰ 

 

近日有市民向本人反映，西頁區在 2015-2016年度有 3100個幼稚園中班學生，

但 2016-2017年度西頁區小一學額只有 2890個位，居民擔心在未來西貢區會否

出現小一學額不足問題。就此，政府可否告知本會﹕ 

 

﹙一﹚由 2008-2009年度至 2017-2018年度的西貢區小一入學額、西貢區適齡

學童數量和西貢區適齡學童獲跨區分配的數量 
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﹙二﹚就可見將來西貢區有機會出現小一學額不足的問題，局方會否提出方

案以改善上述問題，釋除市民的疑慮？ 

 

 

 

提問人︰  黎銘澤 

 

 

 

 

和議人：  范國威      梁里     鍾錦麟     呂文光 

 

二零一六年二月二十二日 
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